
Herr Krampfer fragt an, warum der TOP “Euro-Campus” nicht auf die Tagesordnung gesetzt 
worden ist. 
 
Die Verwaltung berichtet, dass noch ein Gespräch mit dem Wirtschaftsministerium des Landes 
Schleswig-Holstein aussteht. 
 


